

Andrés Navalón Insa

Me crié y realicé mis estudios de infantil, primaria, secundaria y bachillerato en el Colegio La Concepción. El espíritu franciscano de servicio y ayuda a los demás ha marcado mucho mi actividad a nivel personal y profesional. Mi formación superior siguió en Valencia, donde estudié la licenciatura en Historia por la Universidad de Valencia (2005-2010), máster de formación del profesorado de secundaria por la UNED curso 2010-11.

Empecé a formar parte del colegio Santa María en el curso 2011-12, cubriendo unas pocas horas de una baja por enfermedad. Ese curso combinaba mi trabajo docente con trabajo en el sector de la hostelería. En los siguientes cursos afiancé el puesto de trabajo incrementando la carga lectiva poco a poco. Además, pasé a formar parte de la comisión de innovación de los Colegios Diocesanos de Valencia, fundación a la que pertenece nuestro centro.

Desde el curso 2015-16 y hasta el 2020-21 la titularidad del colegio y la directora confiaron en mí para ocupar el cargo de jefe de estudios del colegio y desde el curso 2021-22 hasta la actualidad soy el director pedagógico del centro.

Además, como miembro del colegio formo del coro Vocalis desde 2012, lo que me ha brindado la oportunidad de participar de nuestras fiestas desde un papel muy diferente al habitual para mí, aportando ese acompañamiento musical tan necesario en diversos actos.

Durante varios años compaginé mis estudios y mi labor docente con la catequesis de infancia y también la de confirmación en la parroquia de San José.

Soy una persona vinculada a nuestras fiestas y tradiciones. Siempre que he podido he participado de los actos de las fiestas de la Purísima, de las del barrio de la Ermiteta (la plantà de la foguera de Sant Antoni es un buen ejemplo de ello), así como de las fiestas de Moros y Cristianos en honor al Santísimo Cristo de la Agonía.

En el año 2017 fui el presentador de la pregonera de Moros y Cristianos, Paloma Insa Rico, y en el 2018 presenté el cartel y programa de fiestas de la Purísima.

Me considero una persona extrovertida, inquieta y activa, a la que le gusta practicar deporte, asistir a eventos culturales y disfrutar de un buen rato con sus familiares y amigos. A nivel asociacional formo parte activa de la Comparsa Mudéjares, así como de una nueva asociación formada en Ontinyent para promover los juegos de mesa y los wargames, actuando como presidente.